

À NE PAS RATER
CETTE SEMAINE

PROGRAMME ANIMATIONS - ENTERTAINMENT PROGRAM

HAPPY HOURS



Née de la rencontre de 3 musiciens grenoblois, la formation musicale MIX MACS vous propose des reprises Pop-Rock.

La patte sonore « Mix Macs » procure une énergie chaude, conviviale très groovy et fédératrice. Venez profiter de ce groupe dans les bars/restaurants de la station autour d'un verre.

SAMEDI 23 MARS - SATURDAY MARCH 23RD

A PARTIR DE 17H30 : ROCKYPOP MUSIC AVEC «MOUNTAIN MAMA»
Live music au RockyPop Flaine hôtel et spa avec «Mountain mama» (Pop-rock)
Plus d'informations au 04.80.16.12.21


FROM 5.30PM : ROCKY POP MUSIC WITH «MOUNTAIN MAMA»
Live music at RockyPop Flaine hotel and spa with «Mountain Mama» (Pop-Rock)
More information at +33(0)4 80 16 12 21

DIMANCHE 24 MARS - SUNDAY MARCH 24TH

A PARTIR DE 10H30 : ANIMATION NATURE
Grand Massif Domaines Skiabiles vous propose une animation autour de l'observation de la faune sauvage. Nouvelles sessions les lundis, mardis et vendredis aux mêmes horaires.
Rendez-vous au départ du télésiège de Désert Blanc - Accès à ski ou snow - Selon les conditions météorologiques.
FROM 10.30AM : NATURE WATCH SERVICE
Grand Massif Ski Area offers you wildlife entertainment, at the departure of Desert Blanc chairlift. Ski or Snowboard access only - New sessions every monday, tuesday and friday - Depends to the weather conditions.

LUNDI 25 MARS - MONDAY MARCH 25TH

A PARTIR DE 16H00 : MARCHÉ FLAINE FORÊT
Marché alimentaire, produits du terroir, régionaux et artisanaux à l'arrivée de l'ascenseur n°1.
FROM 4.00PM : FLAINE FORET MARKET
Food market with local products at the top of lift number 1.

18H00 : POT D'ACCUEIL - FLAINE FORUM
Présentation des prestataires de la station ainsi que des animations de la semaine. Distribution de vin chaud et jus de pomme chaud avec notre partenaire SHERPA. De nombreux lots à gagner lors de notre tombola gratuite. Rdv en face de l'Office de Tourisme. 
FROM 6.00PM : WELCOME DRINK - FLAINE FORUM
Activities and entertainment week's introduction. Mulled wine and hot apple juice offered by our partner Sherpa. Lots of Flaine's goodies to be won during our free raffle. Meeting point in front of Tourist Office.

MARDI 26 MARS - TUESDAY MARCH 26TH

14H00 : VISITE GUIDÉE DU PATRIMOINE DE LA STATION
Commentée par le directeur du Centre d'Art, inscriptions gratuites avant le mardi matin 11h30 au Centre d'Art. Informations au 04.50.90.41.73 Flaine Forum
2.00PM : FLAINE HERITAGE GUIDED TOUR
Commented by the Art Center director, free registration before tuesday 11.30am at the Art Center. Information at +33 (0)4 50 90 41 73. Held in french. Flaine Forum

A PARTIR DE 15H30 : CONCERT LIVE MUSIC AVEC MIX MACS
Retrouvez le groupe Mix Macs (Pop-Rock) sur la terrasse du restaurant Le Grain de Sel (sous réserve des conditions météo). Plus d'informations au 04.50.90.80.01
FROM 3.30PM : LIVE MUSIC WITH MIX MACS
Find our band Mix Macs (Pop-Rock) on Le Grain de Sel restaurant terrace (Subject to weather conditions)
More information at +33(0) 4 50 90 80 01 

MERCREDI 27 MARS - WEDNESDAY MARCH 27TH

À PARTIR DE 15H30 : CONCERT LIVE MUSIC AVEC MIX MACS
Retrouvez le groupe Mix Macs (Pop-Rock) sur la terrasse du restaurant La Joyeuse Flainoise (sous réserve des conditions météo). Plus d'informations au 04.50.90.80.01 
FROM 3.30PM : LIVE MUSIC WITH MIX MACS
Find our band Mix Macs (Pop-Rock) on the terrace of the restaurant La Joyeuse Flainoise (Subject to weather conditions)
More informations at +33(0) 4 50 90 80 01

DE 18H00 À 19H30 : DÉCOUVERTE DE LA MÉDITATION À L'HOTEL TOTEM
Plongez dans une détente profonde, un état de conscience mi-endormi, mi-éveillé. Récupérez vos heures de sommeil et votre énergie. Place limitées, sur réservation et sous réserve de disponibilités. 25€/pers. Plus d'informations au 04.30.05.03.44
FROM 6.00PM TO 7.30PM : MEDITATION DISCOVERY AT TOTEM HOTEL
Plunge into deep relaxation, a state of consciousness that's half asleep, half awake. Recover your sleep and energy. Limited places. By reservation only. 25€/pers. More information at +33 (0)430050344

JEUDI 28 MARS - THURSDAY MARCH 28TH

A PARTIR DE 14H00 : CONCERT LIVE MUSIC AVEC MIX MACS
Retrouvez le groupe Mix Macs (Pop-Rock) sur la terrasse du restaurant Le Bissac (sous réserve des conditions météo). 
FROM 2.00PM : LIVE MUSIC WITH MIX MACS
Find our band Mix Macs (Pop-Rock) on the terrace of the restaurant Le Bissac (Subject to weather conditions)
More information at +33(0) 4 50 90 80 01

16H00 : INITIATION AU BIATHLON
Venez découvrir la discipline du biathlon en toute sécurité avec une carabine à visée laser. Inscriptions gratuites sur place devant l'Office de Tourisme. Flaine Forum
4.00PM : BIATHLON INTRODUCTION
Come and discover biathlon in total security with laser rifle shoot.
Free registration on site at Flaine Forum in front of the Tourist Office. 

DE 17H00 À 19H00 : HAPPY HOUR - APRÈS SKI DU TOTEM
Venez profiter des canapés auprès de la cheminée... Au programme : musique, cocktails, bières & vins Friendly food tous les jours de 12h à 22h. Plus d'informations au : 04.30.05.03.44
FROM 5.00PM TO 7.00PM : HAPPY HOUR - TOTEM AFTER SKI
Enjoy sofas close to the fire place... Program: music, cocktails, beer and wine. Friendly food all day long from 12.00am to 10.00pm. More information at +33 (0) 4 30 05 03 44

DE 17H30 À 19H00 : ROCKYPOP MUSIC AVEC «POP MODS»
Live music au RockyPop Flaine Hôtel & Spa avec le groupe «Pop Mods» (reprise Pop Rock). Plus d'informations au 04.80.16.12.21
FROM 5.30PM TO 7.00PM : ROCKY POP MUSIC WITH «POP MODS» BAND.
Live music at RockyPop Flaine Hotel & Spa with «Pop Mods» band (cover Pop-rock).
More information at +33 (0) 4 80 16 12 21

VENDREDI 29 MARS - FRIDAY MARCH 29TH

A PARTIR DE 12H00 : CONCERT LIVE MUSIC AVEC MIX MACS
Retrouvez le groupe Mix Macs (Pop-Rock) sur la terrasse du restaurant Le Désert Blanc (sous réserve des conditions météo). Plus d'informations au 04.50.90.80.01 
FROM 12.00AM : LIVE MUSIC WITH MIX MACS
Find our band Mix Macs (Pop-Rock) on the terrace of the restaurant Desert Blanc (Subject to weather conditions)
More informations at +33(0) 4 50 90 80 01

SAMEDI 30 MARS - SATURDAY MARCH 30TH


A PARTIR DE 16H00 : CONCERT LIVE MUSIC AU CAFÉ BLACK SIDE.
Retrouvez Rose et Willy (Pop-Rock) sur la terrasse du Black Side café (sous réserve des conditions météo). Plus d'informations au 04.50.90.83.06
FROM 4.00PM : LIVE MUSIC AT BLACK SIDE CAFÉ
Find Rose & Willy (Pop-Rock) on the Black Side coffee terrace (Subject to weather conditions)
More information at +33(0) 4 50 90 83.06

A PARTIR DE 17H30 : ROCKYPOP MUSIC AVEC «MISS GOOD BLISS»
Live music au RockyPop Flaine hôtel et spa avec «Miss Good Bliss» (Pop-rock)
Plus d'informations au 04.80.16.12.21
FROM 5.30PM : ROCKY POP MUSIC WITH «MISS GOOD BLISS»
Live music at RockyPop Flaine hotel and spa with «Miss Good Bliss»
More information at +33(0)4 80 16 12 21



JEU DE PISTE ASTÉRIX



LE GRAND JEU DE PISTE DE L'HIVER !
GAGNEZ VOS 2 ENTRÉES POUR LE PARC ASTÉRIX
Rdv sur les pistes de domaine skiable muni de votre smartphone et téléchargez l'application geodyssée. Gratuit et accessible à tous les skieurs. Plus d'informations en cliquant sur le QR code. 

CINEMA

Ouvert
Dimanche au vendredi
Open from sunday to friday

Programme



HOTEL ROCKY POP

Rocky pop Music
concert live

Mountain Mama (Pop-rock)
23/03/2024 à 17h30

Pop Mods (Pop-rock)
28/03/2024 à 17h30

Miss good bliss (Pop-Rock)
30/03/2024 à 17h30

Infos au
+33 (0) 4.80.16.12.21

CENTRE D'ART ART CENTER

Ouverture
dimanche au vendredi
De 16h00 à 19h00

Open from
Sunday to Friday
From 4.00pm to 7.00pm

infos +33 (0) 4.50.90.41.73

HÔTEL TOTEM BAR/RESTAURANT/SPA

Happy Hour
Tous les jeudis
17h00 à 19h00

Happy hour
every thursday from 5.00pm to
7.00pm



Ouvert à tous
Espace bien-être et soin
Terrasse panoramique
Infos au +33 (0)4.30.05.03.40

HAPPY HOURS



4 CONCERTS POP-ROCK
AVEC MIX MACS
DANS LES BARS/
RESTAURANTS DE LA
STATION DE FLAINE :

LE GRAIN DE SEL
26/03 À 15H30

LA JOYEUSE FLAINOISE
27/03 À 15H30

LE BISSAC
28/03 À 14H00

LE DÉSERT BLANC
29/04 À 12H00

ROCKY POP

CHAMBRES & APPARTEMENTS
SPA NUXE - BAR - 3 RESTAURANTS
JEUX - SALLES DE KARAOKÉ

ROCKYPOP FLAINE ❤️
Bâtiment Aujon - Flaine Forum | rockypop.com
+33 (0)4 80 16 12 21 | flaine@rockypop.com

TOTEM
Friendly Hotel Flaine

HOTEL - RESTAURANT - BAR - SPA PURE ALTITUDE
Au pied des pistes avec terrasse panoramique
Déjeuner à la carte - Diner buffet

Flaine Forum - +33 (0)4 30 05 03 40 - terminalneigetotem.com

HIVER 23-24

FLAINE.COM

2023-2024

FLAINE

Téléchargez-moi! Download me!

Nature Motoneige

Tous les soirs, une vraie randonnée entre pistes et forêts
Every evening, a real hike between pistes and forests

NOUVELLES MOTONEIGES

+33 (0)6 12 21 40 60 - www.deltaevasion.com

BRASSERIE LES CIMES
FLAINE FORUM - 04 50 90 89 64
BRASSERIE - PIZZERIA - SPÉCIALITÉS SAVOYARDES - BAR - LOUNGE

DINNER EXPRESS
04 50 96 57 02
Livraison Pizzas & Repas
Pizzas & Meals Delivery

PLUS JAMAIS CA !!! Leave your skis at the bottom of the slopes !!

So Easy !

Patrick's Ski Locker
patskilockers@gmail.com

Flaine Forêt
Résidence "Le Panoramic"

NEVER AGAIN !!! Laissez vos skis au pied des pistes !!

esf ÉQUIPEMENT SKI

Envie de partir à l'aventure ou tout simplement besoin d'un coup de pouce, l'ESF de Flaine est là pour vous !

Just for you or need a little help, ESF Flaine ski instructor are here for you !

ESF FLAINE
mail: infoesf-flaine.fr
Tél: +33(0)4 50 90 81 00

Profitez de notre buffet à volonté !

Village Club MMV Le Flaine (Forum)
Ouvert de 12h à 14h
Tarif : 25€/personne
Réservation au +33 (0)4 50 90 47 36

flaine
1600-3300
HAUTE-SAVOIE

Ouverture station
29 juin au 30 août 2024

FLAINESCOPE

PROGRAMME DES ANIMATIONS

OFFICE DE TOURISME DE FLAINE +33(0)4.50.90.80.01

